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В статье проанализирован синергетический эффект в гражданском обороте на примере долевого строительства. 

Автором рассматривается вопрос о гражданском обороте с позиции синергетики. В процессе анализа делается вывод 
о том, что гражданский оборот в силу своего основного принципа требует устойчивости и стабильности отношений, 
что представляется не совсем возможным, когда правовые механизмы его обеспечения не отличаются совершенством. 

Представляется, что используемый в настоящее время структурно-системный подход не в состоянии решить 
проблемы долевого строительства, в связи с чем следует уделить большее внимание новой методологии. Применение 
синергетического подхода позволяет определить уровень развития экономики государства, а также определить соци-
альное развитие общества на определенном этапе, его готовность воспринимать изменения.
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A Synergy Effect in Civil Commerce on the Example of Shared-Equity Construction
In the article the synergetic effect in civil circulation is analyzed on the example of shared construction. The author considers 

the issue of civil circulation from the position of synergetic. In the process of analysis, the conclusion is drawn that the civil 
circulation, by virtue of its basic principle, requires stability and stability of relations that does not seem to be all that is possible 
when the legal enforcement mechanisms are not perfect. It seems that the currently structurally-systemic approach is not able to 
solve the problems of shared construction, so that more attention should be given to new methodologies. The application of the 
synergetic approach makes it possible to determine the level of development of the state’s economy and also to determine the social 
development of society at a certain stage of its readiness to perceive changes.
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